

Ressort: Auto/Motor

NRW-Innenminister will härtere Strafen für Telefonieren am Steuer

Düsseldorf, 11.06.2016, 10:00 Uhr

GDN - Die Benutzung von Smartphones und Tablets am Steuer könnte künftig härter bestraft werden: Einen entsprechenden Vorstoß will Nordrhein-Westfalens Innenminister Ralf Jäger (SPD) laut "Spiegel" auf der Innenministerkonferenz machen. Smartphones seien bereits Ursache für viele Unfälle: "Wenn diese Seuche sich weiter ausbreitet, wird die Zahl der Verkehrstoten in den nächsten Jahren dramatisch steigen", sagte Jäger.

Die aktuellen gesetzlichen Vorgaben hinken dem technischen Fortschritt hinterher. "Wenn am Ende keine empfindlichen Strafen stehen, erzielen wir keine Abschreckung", so der NRW-Innenminister.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-73780/nrw-innenminister-will-haertere-straften-fuer-telefonieren-am-steuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com